Vorschläge für die Bewirtung bei der nächsten Einschulungsfeier:

Vorbereitung:

- Im Info-Schreiben an die Eltern bzw. im Erinnerungsschreiben nach den Ferien bitte vermerken, dass Kuchen und Brezeln erst um 14.00 in die Schule gebracht werden sollen, nicht schon morgens bei Schulbeginn, weil die Mensa dann noch nicht offen ist
- Im Erinnerungsschreiben nach den Ferien bitte nochmal genau Uhrzeiten vermerken, wann jeder Dienst beginnt, weil die Helfer sonst alle einzeln in der Schule anrufen, und es im Sekretariat zu unnötigem Arbeitsaufwand kommt.

Bewirtung:

- Abhängig vom Wetter eine größere Menge an Getränken als auf der Einkaufsliste, (evtl. auf Kommission?)
- Hinweisschild auf Leergut-Rückgabe oder höhere Preise wegen Pfand, da sonst Geldverlust (2019 fehlten etwa 30 EUR)
- Aufgrund der hohen Nachfrage von Kaffee in kurzer Zeit reichten uns 5 große vorbereitete Kannen nicht aus, es kam zu erheblichen Verzögerungen beim Ausschank. Etwa das Doppelte an Kaffee hätte schon vorbereitet sein müssen. (Abhängig von zur Verfügung stehenden Kaffeemaschinen)
- Filzstifte zum Ausstreichen der Wertebons sind besser als Kugelschreiber, evtl. noch besorgen
- Für die Kasse evtl. noch ein Erklärungsschild für das Wertebon-System, da viele es nicht gleich verstanden haben
- Für die Tische die Preislisten ausdrucken, siehe Anhang

Viel Spaß wünschen Euch

Die ElternvertreterInnen der 4. Klassen 2019